
第４８回 若葉４町内楠子ども会（２） 「廃品回収」「歓迎会」

育成会会長 犬丸 恵

令和４年７月３日（日）子ども会で廃品回

収を実施しました(^-^)

朝から暑い日でしたがみんな元気いっぱい協

力し合いながら活動できました☆

去年は紙だけの回収でしたが今年はビン、缶

も集めました！

コロナ禍で一昨年

は廃品回収はなし、

去年は一度で、今年は経験者が少なくなってい

ましたが、みんなで協力して楽しみながら活動

できたのではないかと

思います(*'▽'*)

廃品回収の後は一年生の歓迎会でビンゴ大会と山本会長に頂いた竹とんぼで遊び、限られた時間

ではありましたが子ども会の活動が再開できた１日となりました☆

子どもたちからは今年はもっとこんな事をしたい！など積極的な意見もありました

ので私たちも元気をもらえたと共にできる限り叶えてあげたいと考えております(^-^)

楽しかった竹とんぼ遊び

《事務局から》 事務局長 白石和典

① 早速の活動報告ありがとうございました。コロナ禍で、廃品回収は一昨年は中止、昨

年は１回だけだったそうですが、今年は皆が張り切って協力して活動ができたようです

ね。写真からもその様子がよく伝わってきます。

② 若葉４町内楠子ども会のように、あること（例えば廃品回収）を継続してやると言う

ことは、子ども会活動でも大変大切です。その時その時でやり方に工夫が生まれたり、

皆の絆が強まってより協力的になると思います。年度をまたげば人も変わり、新たな発

見もあることでしょう。益々の活動を期待いたします。

③ 「子どもたちの『こんな事もしたい』という積極的な意見を叶えてあげたい」とのこ

と、子どもたちの主体性を育てる上でも大変有意義だと思います。子どもたちと共に活

動を楽しんでください。きっと、子どもたちの成長が見えると思います。


